



Netzwerken: Bei Glühwein & Waffeln

Erfahrungs- und Informationsaustausch in gemütlicher Atmosphäre.

Der Countdown läuft: Studierende haben noch bis 27. Jänner die Möglichkeit, ihre Diplomarbeiten, Bachelor- oder Master-Arbeiten sowie sonstige wissenschaftliche Abstracts, die einen medizinischen Bezug aufweisen, für den ISC 2015 einzureichen. Für einen entspannten Informations- und Erfahrungsaustausch, kurz vor der Abstract-Deadline, sorgte die Veranstaltung „Glühwein, Punsch & Waffeln“ am 15. Jänner. Das ISC-2015-Team stand für Fragen in einer gemütlichen Atmosphäre zur Verfügung.

Weitere Informationen rund um den International Student Congress 2015 finden Sie unter:
www.medunigraz.at/isc





Friday, 16. January 2015